

Allocution

# La prospérité et la victoire Sur le chemin de l'indépendance

## Ogami Ken-ichi

Secrétaire général de l'Institut international des idées du Juche



Matteo Carbonelli, président respectable de la Société européenne pour l'étude des idées du Juche

Professeurs Respectables de l'Association coréenne des sciences sociales

Chers camarades et amis

Je vous félicite pour l'organisation et le succès du séminaire régional européen.

### 1) La justice et la paix peuvent être obtenues par la lutte pour l'indépendance

Le 9 août 2024, à 11h02 au matin, la ville de Nagasaki a été remplie de prières pour ceux qui sont morts dans le bombardement atomique.

Cela fait 79 ans que la bombe atomique a été larguée. La voix de Nagasaki, qui continue d'appeler à un monde pacifique sans armes nucléaires, s'est répandue dans le monde entier et est devenue la pensée commune de nombreuses personnes.

Des chefs d'État et des ambassadeurs de 101 pays ont participé à la cérémonie du mémorial de la paix de Nagasaki, le plus grand nombre de participants, et, avec les citoyens de Nagasaki, ils ont pleuré les victimes du bombardement atomique. La participation d'une majorité de nations reflète la tendance générale vers un nouveau monde multipolaire et pacifique.

L'utilisation d'armes nucléaires par les États-Unis est un crime historique indélébile contre l'humanité.

Juste avant la fin de la Seconde Guerre mondiale, les États-Unis ont osé utiliser des bombes atomiques contre un Japon vaincu, larguant une bombe à l'uranium sur Hiroshima le 6 août et une bombe au plutonium sur Nagasaki le 9 août, causant instantanément la mort de 150 000 et 70 000 personnes respectivement.

Dans sa déclaration de paix, le maire de Nagasaki a déclaré : « Le profond chagrin d'avoir perdu des parents et des amis, les cicatrices laissées sur nos corps, les effets des radiations qui continuent à ronger nos cellules et à provoquer diverses maladies même après de nombreuses années, la discrimination et la difficulté de vivre en raison de notre statut de survivants de la bombe atomique. Les bombes atomiques ont causé des souffrances non seulement immédiatement après les bombardements, mais aussi pour le reste de leur vie », a-t-il déclaré, ajoutant que les dommages causés par les bombes atomiques n'appartiennent pas au passé.

La ville de Nagasaki a choisi d'inviter la Palestine à la cérémonie de paix de cette année et de rejeter la participation d'Israël, et a maintenu sa position. Malgré les pressions politiques exercées par les pays du G7 pour revenir sur la décision de la ville de Nagasaki, ils n'ont pas réussi à faire fléchir la position de Nagasaki, qui s'est fermement opposée à la guerre.

Israël, qui poursuit en ce moment même son génocide du peuple palestinien, n'est pas qualifié pour participer à une cérémonie de commémoration des victimes de la bombe atomique et il sera impossible d'attendre d'Israël le moindre respect envers ces victimes.

La décision de la ville de Nagasaki a été soutenue et approuvée par de nombreuses personnes, car elle répondait aux souhaits des Hibakusha et de leurs familles endeuillées et était conforme à l'opinion publique mondiale.

En revanche, le G6 (États-Unis, Royaume-Uni, France, Allemagne, Italie et Canada), à l'exclusion du Japon, a condamné le refus de la ville de Nagasaki d'autoriser Israël à participer à la cérémonie de paix, et a retiré sa propre participation à la cérémonie.

La non-participation des États-Unis et de l'Europe à la cérémonie est l'expression de leur soutien à la poursuite du génocide du peuple palestinien par Israël, ainsi qu'une indication qu'ils souhaitent eux-mêmes que la guerre au Moyen-Orient se poursuive.

Les 101 pays qui ont participé à Nagasaki et les six qui n'y ont pas participé expriment clairement leur opposition ou leur soutien au génocide israélo-américain.

Les États-Unis et les pays européens certains pays, poursuivent aujourd'hui leurs guerres

d'agression avec leurs marionnettes Zelensky et Netanyahu, et envisagent de plus en plus l'utilisation d'armes nucléaires. Le G7, qui s'est transformé en marchand d'armes, n'a aucune envie de pleurer les Hibakusha (les victimes des bombes atomiques).

La décision du G6 de ne pas participer à la cérémonie de paix de Nagasaki a constitué une véritable réprimande pour le Premier ministre Kishida. Le fait qu'il n'ait pas pu persuader la ville de Nagasaki d'inviter Israël signifie que leur marionnette ne leur est d'aucune utilité.

Le premier ministre Kishida a suivi une politique d'expansion militaire plus soumise aux États-Unis que n'importe quel autre premier ministre dans l'histoire.

Depuis qu'il est au pouvoir, il a apporté des contributions significatives aux États-Unis en allouant d'énormes budgets militaires, en encourageant le renforcement de l'armée et en autorisant les forces d'autodéfense à participer à des exercices militaires américains à l'étranger.

Le Premier ministre Kishida a mis en œuvre une politique visant à faire du Japon un pays prêt à la guerre, mais son statut de chien fidèle des États-Unis n'a pas changé et une relation d'égal à égal n'a été établie qu'à la toute fin. Il a été un chien fidèle des États-Unis et ses politiques ont laissé des traces dans l'histoire.

Si les États-Unis n'étaient pas d'accord avec lui et qu'il tombait en disgrâce, il était remplacé par quelqu'un d'autre, comme une marionnette.

Le Premier ministre Kishida a été contraint d'annuler à la dernière minute sa visite en Asie centrale en raison du « choc de Nagasaki » et a finalement annoncé sa démission.

La figure du Premier ministre Kishida représente la fin du gouvernement fantoche, qui se confond avec les Zelensky et Netanyahu de demain.

### **Les luttes anti-impérialistes et anti-américaines dans le monde renforcent la solidarité**

Le mouvement d'indépendance et de solidarité anti-impérialiste dans le monde est la lutte la plus puissante pour un monde juste et pacifique.

Le 19 juin 2024, Secrétaire général Kim Jong Un et le président Poutine ont signé le traité de partenariat stratégique global. Ce traité est une alliance de sécurité solide entre les deux pays et représente leur stratégie globale de développement économique, technologique et culturel, ainsi que leur coopération dans l'établissement d'un nouvel ordre international de justice et d'égalité.

Le traité définit également une stratégie de développement économique, technologique et culturel global des deux pays, ainsi que leur coopération dans l'établissement d'un nouvel



Groupe d'étude régulier avec des Palestiniens au Japon comme mates de conférenciers (18 août 2024, Tokyo)

ordre international de justice et d'égalité. L'approfondissement de la bonne volonté et des relations de camaraderie entre les peuples des deux pays est devenu une forteresse stratégique fiable et une force motrice dans la sauvegarde de la paix et de la sécurité internationale et la construction d'un nouveau monde multipolaire » (Journal Travailleurs, 18 juin).

Après la conclusion du traité de partenariat stratégique global entre la RPDC et la Russie, le Conseil de sécurité des Nations Unies a tenu une réunion d'urgence pour discuter de la réponse, et les pays impérialistes n'ont pas pu cacher leur agitation.

En mai, avant la signature du traité RPDC-Russie, la Russie et la Chine ont également publié une déclaration commune sur l'approfondissement du « partenariat global et de la coopération stratégique pour une nouvelle ère ».

Aujourd'hui, on peut dire que le front anti-impérialiste et anti-américain s'étend à tous les continents du monde, y compris la Corée, la Russie, la Chine et l'Iran, renforçant les liens économiques, militaires, politiques et technologiques, identifiant les intérêts communs et coordonnant les activités militaires et diplomatiques.

### **La lutte du peuple palestinien pour la justice**

Toutes les guerres qui se déroulent aujourd'hui dans le monde sont des guerres par impérialistes.

Les guerres d'agression de l'impérialisme se sont historiquement soldées par des défaites répétées. Lors de la guerre de Corée, de la guerre du Viêt Nam, de la guerre d'Afghanistan et

d'autres guerres, l'impérialisme, qui avait prévu de dominer avec une puissance de feu écrasante, a été vaincu par la résistance des peuples qui ont risqué leur vie pour défendre leur patrie.

À mesure que l'impérialisme est vaincu et affaibli par les luttes anti-impérialistes des peuples des pays, il se tourne vers une domination et un pillage plus brutaux et plus flagrants.

Depuis octobre 2023, le génocide israélien contre le peuple palestinien a fait plus de 40 000 morts parmi les Palestiniens.

Cependant, malgré la violence des attaques, de plus en plus de Palestiniens soutiennent le Hamas, qui continue à se battre obstinément en s'appuyant sur le peuple palestinien.

Selon l'enquête d'opinion publique de juin 2023-juin 2024, le Hamas bénéficie d'un soutien deux fois plus important que le Fatah. De plus, 73% des Palestiniens considèrent que l'attaque du 7 octobre 2023 du Hamas contre Israël était justifiée.

D'autre part, les attaques contre le peuple palestinien, lancées sous le prétexte du contrôle du Hamas, ont également perturbé la politique d'Israël.

Le gouvernement Netanyahu est de plus en plus critiqué en Israël. Pour pallier le manque de soldats, Netanyahu a imposé pour la première fois la conscription à la secte ultra-orthodoxe du judaïsme, qui représente environ 10% de la population, mais qui était auparavant exemptée du service militaire. L'introduction draconienne de la conscription a suscité une opposition croissante de la part des factions ultra-orthodoxes qui ont soutenu le régime de Netanyahu, et des manifestations ont eu lieu dans tout le pays.

### **Les opérations militaires spéciales de la Russie pour protéger la vie des gens et la justice**

Depuis le début des années 2000, les États-Unis ont utilisé des néonazis pour orchestrer et imposer des changements de régime dans plusieurs anciens États soviétiques.

En 2014, les États-Unis ont renversé le régime de Yanukovych en Ukraine. Le président Porochenko, qui est arrivé au pouvoir, a massacré le Donbass et d'autres populations de l'Est et a poursuivi en instigant l'adhésion de l'Ukraine à l'OTAN; Zelensky, qui a assumé la présidence en 2019, suit la même voie en tant que marionnette des États-Unis. L'adhésion de l'Ukraine à l'OTAN signifiait l'expansion de l'OTAN vers l'est et constituait une menace militaire majeure pour la Russie.

Les États-Unis, affaiblis, n'ont plus la volonté ni la capacité de mener une guerre seuls. Ils ont cherché à renforcer leur domination par des guerres par procuration, en mettant en place des marionnettes et en leur donnant de l'argent et des armes. En Ukraine, ils ont fourni

à Zelensky d'énormes quantités d'armes pour combattre la Russie.

Le Congrès américain a adopté la loi de finances supplémentaire d'urgence pour la sécurité nationale (d'un montant total de 95,3 milliards de dollars) pour l'Ukraine, Israël, Taïwan et d'autres pays d'ici le 23 avril 2024. Le projet de loi de finances supplémentaire d'urgence comprend 60,84 milliards de dollars pour l'assistance à l'Ukraine, 26 milliards de dollars pour l'assistance à Israël et 8,12 milliards de dollars pour l'assistance à l'Indo-Pacifique.

Le président Biden a signé la loi budgétaire d'urgence le 24 juin et a annoncé qu'un milliard de dollars de ce montant serait rapidement accordé pour renforcer le système de défense aérienne de l'Ukraine.

Les États-Unis continuent de fournir une aide militaire considérable à l'Ukraine, mais celle-ci commence à manquer de troupes pour poursuivre la guerre par procuration et a récemment commencé à transformer des prisonniers en combattants et à les envoyer sur le champ de bataille.

### **L'impérialisme est confronté à une crise historique et à une volonté de guerre flagrante.**

S'exprimant lors d'une réunion régulière de l'Institut international pour l'étude de l'idéologie Juche à l'occasion de l'anniversaire de la défaite du Japon en août, Tanimus Kakola, un Palestinien résidant au Japon, a déclaré : « On estime qu'Israël a largué plus de 70 000 tonnes d'explosifs sur Gaza. Les États-Unis et les pays européens continuent de fournir à Israël des milliards de dollars et de grandes quantités d'armes.

Malgré la haine de la guerre et l'aspiration à la paix des peuples du monde, il y a une raison pour laquelle la guerre se poursuit sans relâche au 21<sup>e</sup> siècle. La guerre est causée par l'impérialisme, et l'impérialisme ne peut survivre qu'en continuant la guerre. Tant que l'impérialisme existera sur la planète terre, il n'y aura pas de fin à la guerre mondiale.

L'impérialisme a tiré d'énormes profits de la guerre.

Après la Seconde Guerre mondiale, l'impérialisme américain a atteint une taille gigantesque et a pris la tête de l'impérialisme mondial, utilisant les Nations Unies, le dollar et les armes nucléaires comme les trois piliers de la domination mondiale, tout en attaquant les pays indépendants les uns après les autres, avec l'Europe, le Japon et la Corée du Sud en tête.

Peu après la guerre, le Japon s'est rendu complice de la guerre d'agression contre la Corée initiée par les États-Unis, et a relancé son économie en massacrant le peuple coréen. Pendant la guerre de Corée, l'économie japonaise a connu une forte croissance grâce aux

exportations d'armes vers l'armée américaine. On dit que de 1950 à 1953, le Japon a reçu 1 milliard de dollars en approvisionnement spécial pendant trois ans et 3,6 milliards de dollars en approvisionnement spécial indirect jusqu'en 1955.

Aujourd'hui, politiquement et économiquement affaibli, l'impérialisme américain révèle de plus en plus sa véritable nature d'agression et de pillage, et est pris d'une frénésie guerrière.

En 2023, les États-Unis seront le premier pays dépensier en matière militaire, avec 39% des dépenses militaires mondiales (environ 118 000 milliards de dollars). Les États-Unis sont également le premier exportateur d'armes, avec une augmentation de 17% entre 2019 et 2023, ce qui représente 42% de toutes les exportations d'armes des principaux pays.

En Asie, le Japon est le premier importateur d'armes américaines, avec une augmentation de 155% entre 2019 et 2023 par rapport aux cinq années précédentes.

### **Les marchands de guerre continuent de faire la guerre en Ukraine et en Israël**

Immédiatement après les cérémonies de paix de Nagasaki et d'Hiroshima, les États-Unis ont décidé d'énormes exportations d'armes vers Israël pour un montant d'environ 20 milliards de dollars (3 000 milliards de yens). Le 13 août, le secrétaire d'État américain Blinken a approuvé les exportations d'armes vers Israël.

L'impérialisme américain utilise Israël pour étendre ses attaques à la Jordanie, à l'Égypte et au Liban.

Netanyahou a étendu et intensifié les bombardements en diffusant une propagande mensongère selon laquelle Israël fait l'objet d'une attaque de « représailles » de la part du Hezbollah. Mais le fait est qu'Israël a lancé une attaque préventive contre le Hezbollah, et que le Hezbollah n'a fait que riposter à Israël.

Les États-Unis et l'Europe n'essaient pas seulement de saper la Russie, mais aussi, si possible, d'attiser les tensions militaires pour tenter d'envahir la Russie.

Steadfast Defender, qui s'est déroulé près de la frontière russe de janvier à mai de cette année, a été le plus grand exercice militaire conjoint américano-européen depuis la fin de la guerre froide, mené par les États-Unis.

Début août, Zelensky a envahi l'ouest de la Russie, tuant de nombreux civils russes. Zelensky lui-même a révélé que les combats en Ukraine n'avaient pas pour but de se défendre, mais d'envahir la Russie. Plus tard, Zelensky a demandé aux États-Unis et à l'Europe l'autorisation d'utiliser des missiles à longue portée pour frapper la Russie de manière décisive.

Harris, qui est soudainement devenue candidate à la présidence des États-Unis à la suite du retrait de Biden, a clairement exprimé son hostilité à l'égard de la Chine et de la Russie. Elle a affirmé qu'elle « travaillerait avec nos alliés pour renforcer la sécurité des États-Unis » et a déclaré que l'aide à l'Ukraine contribuait à l'économie américaine, en particulier à l'industrie militaire.

La manœuvre impérialiste visant à assurer sa propre prospérité sur le sang d'autres peuples ne durera pas.

En renforçant la solidarité internationale indépendante dans la défense de la paix et de la justice et en renforçant de manière décisive la lutte anti-américaine et anti-impérialiste, nous serons en mesure de forger un nouveau monde.

## 2) La RPDC réalisant une société socialiste et communiste

En RPDC, plus de 12 ans se sont écoulés depuis que Kim Jong Un a accédé au poste de dirigeant suprême. Kim Jong Un mène vigoureusement la lutte pour la victoire complète du socialisme, dans lequel le peuple peut vivre heureux.

### **L'idéologie de Kim Jong Un est le principe du peuple d'abord, dont la quintessence est le dévouement au peuple**

Kim Jong Un a fidèlement hérité de l'idéologie et des orientations des Présidents Kim Il Sung et Kim Jong Il et a résolu de manière créative les problèmes idéologiques et théoriques soulevés dans la nouvelle ère.

Kim Jong Un a formulé les idées révolutionnaires du Président Kim Il Sung et de Kim Jong Il sous le nom de « kimilsunisme-kimjongilisme » et en a développé et enrichi le contenu.

Kim Jong Un a déclaré que l'essence de l'idéologie de kimilsunisme-kimjongilisme est le principe de la primauté des masses populaires.

Le principe du peuple d'abord est la philosophie politique qui consiste à s'appuyer sur les masses populaires et à servir le peuple de manière désintéressée, en le considérant comme le maître de la révolution et de l'édification du pays. Le principe du peuple d'abord incarne la philosophie révolutionnaire du Juche, qui proclame que le peuple est l'être le plus précieux et le plus puissant du monde, et reflète la position ferme de notre Parti et du gouvernement de la République de chérir le peuple et de réaliser ses demandes et ses intérêts (La construction

socialism et politique du gouvernement républicain de politique intérieure et extérieure au présent, 12 avril 2019).

Le contenu du premier principe des masses populaires peut être organisé en quatre catégories.

Premièrement, le principe du peuple d'abord est l'idée politique selon laquelle le parti socialiste au pouvoir et l'État doivent faire face aux masses populaires en tant que maîtres de la révolution et de l'édification dans toutes leurs activités.

Le sujet de la révolution et de la construction étant les masses populaires, nous devons protéger leur statut de maître et leur permettre de jouer leur rôle de maître dans toutes les activités.

Deuxièmement, le principe du peuple d'abord est la philosophie politique selon laquelle le parti socialiste au pouvoir et l'État s'appuient sur les masses populaires pour résoudre tous les problèmes.

Nous devons croire que les masses populaires sont les sujets de la révolution et de la construction et partager les difficultés et les joies avec elles pour ouvrir la voie à la victoire de la révolution.

Troisièmement, le principe du peuple d'abord est la philosophie politique selon laquelle le parti socialiste au pouvoir et l'État doivent servir le peuple de manière désintéressée.

Les militants du parti et de l'État doivent servir le peuple de manière désintéressée.

Quatrièmement, le principe du peuple d'abord est une philosophie politique dont le cœur est le dévouement au peuple.

Il a été clairement établi que le rôle des militants du parti et de l'État est de se consacrer au peuple.

Afin de réaliser les souhaits des simples masses populaires et d'assurer une vie heureuse au peuple, les cadres du parti et de l'État doivent se consacrer au peuple à leurs propres dépens.

Les idées révolutionnaires de Kim Jong Un sont un système complet d'idées, de théories et de méthodes dont le principe central est la primauté des masses populaires.

Elles contiennent la philosophie révolutionnaire qui guide la révolution et l'édification du pays, la théorie révolutionnaire qui répond à toutes les questions posées par la révolution et l'édification du pays, et toutes les méthodes de direction de la révolution.

La philosophie révolutionnaire de Kim Jong Un hérite fidèlement de la philosophie révolutionnaire du Président Kim Il Sung et du Secrétaire général Kim Jong Il, tout en



Orientation sur le terrain des chantiers de réhabilitation endommagés sur la route de Cijiang  
(21 octobre 2024)

Pes enrichissort et et la Pes developpant conformément aux exigences de la pratique révolutionnaire de la nouvelle ère.

Au fur et à mesure que la révolution et la construction progressent et que la conscience idéologique des masses populaires s'accroît, le contenu de l'idéologie directrice s'approfondit également.

Les idées révolutionnaires de Kim Jong Un apportent des réponses à toutes les questions théoriques et pratiques soulevées par l'avancement de la révolution et de l'édification.

### **La dévouement au peuple dans la lutte contre les inondations**

La nature de l'idéologie révolutionnaire de Kim Jong Un se reflète dans ses activités concrètes. En particulier, ses activités liées aux inondations dans le nord de la RPDC à la fin du mois de juillet de cette année ont clairement démontré son dévouement au peuple.

Le 27 juillet, des inondations à grande échelle se sont produites dans les provinces de Pyeongan Nord, Jagang et Ryogang dans le bassin du fleuve Yalu au nord de la RPDC. La région a subi une catastrophe d'une telle ampleur que la plupart des bâtiments et des terres arables ont été inondés, mettant en danger la vie des habitants de la région.

Afin d'évaluer et de contrôler les dommages causés par les inondations, Kim Jong Un a immédiatement envoyé l'armée populaire coréenne à la rescousse et s'est rendu personnellement

sur place pour diriger les opérations de sauvetage.

Dans la province de Pyongan du Nord, des unités d'hélicoptères de l'armée de l'air populaire ont secouru quelque 4 200 habitants bloqués dans des zones inondées. Alors que le vent et la pluie affectaient encore la zone, dix hélicoptères ont fait plusieurs allers-retours, et toutes les personnes ont été secourues saines et sauvées, sans qu'aucune d'entre elles n'ait perdu la vie.

Kim Jong Un s'est rendu sur le site où les hélicoptères effectuaient les opérations de sauvetage pour vérifier la situation de l'évacuation et pour encourager les résidents secourus et les soldats impliqués dans l'opération de sauvetage.

Le lendemain, Kim Jong Un s'est de nouveau rendu dans la région avec des responsables du Parti pour évaluer la situation dans les zones inondées et prendre des mesures de redressement. Kim Jong Un a tenu une réunion d'urgence du bureau politique du Parti sur le site afin de garantir les moyens de subsistance des habitants touchés et de mettre en œuvre diverses mesures pour les aider à reconstruire leur vie.

Bien que l'eau ne se soit pas encore retirée et que des terres arables et des bâtiments soient encore inondés dans les zones touchées, il a même pris un canot de sauvetage pour évaluer la situation et définir des mesures pour réparer la catastrophe et garantir les moyens de subsistance de la population.

Le 8 août, Kim Jong Un a de nouveau rendu visite aux habitants sinistrés de la province de Pyongan du Nord, qui vivent dans des centres d'évacuation.

Les personnes déplacées vivaient sous des tentes et certaines étaient tellement heureuses que Kim Jong Un ait pris la peine de leur rendre visite qu'elles en ont pleuré.

Le 9 août, Kim Jong Un a prononcé un discours devant les sinistrés sur les mesures de redressement mises en place par le Parti et sur la manière de poursuivre le travail de redressement à l'avenir.

Kim Jong Un a proposé que les personnes qui ont tant souffert des inondations ne soient pas simplement autorisées à retourner dans leur patrie restaurée, mais que la région soit construite comme un village rural idéal dans le cadre de la politique de développement local, un village socialiste idéal hautement développé.

En outre, Kim Jong Un a proposé qu'environ 15 000 personnes, dont des enfants, des personnes âgées, des infirmes, des blessés de guerre, des soldats honorés et des mères avec de jeunes enfants, puissent venir à Pyongyang et vivre en paix pendant la période de restauration. Il a notamment insisté sur la nécessité de garantir qu'il n'y ait pas de retard dans l'apprentissage

et le développement des enfants.

Kim Jong Un a déclaré: « Il se peut que certaines personnes ne quittent pas la région pour des raisons qui leur sont propres, mais nous avons pris des dispositions pour aider les habitants des zones inondées et atténuer les désagréments, de sorte qu'ils puissent être laissés complètement à l'aise, sans aucun souci » Il a ainsi démontré la profondeur de sa compassion pour les gens au plus profond de leur cœur.

Plus tard, le 15 août, jour de grande importance pour la libération du pays pour le peuple coréen, quelque 13 000 personnes sont venues vivre à Pyongyang, utilisant le l'hôtel 25-Avril, la base d'entraînement militaire de revue, une installation imposante utilisée pour organiser des événements d'État, pour les personnes touchées.

Le 15 août, Kim Jong Un a prononcé un discours de bienvenue. Dans son discours, Kim Jong Un a déclaré.

« La confiance de mon peuple est le bien le plus grand et le plus précieux, qui ne peut être comparé à aucun bien matériel. Je réitère que pour être à la hauteur de la grande confiance du peuple, nous serons fidèles à notre grand peuple à tout prix et avec tous nos efforts » (15 août 2024).

Kim Jong Un a également offert aux enfants venus à Pyongyang de nouveaux uniformes et des fournitures scolaires, déclarant qu'il voulait passer du temps avec eux et s'assurer qu'ils passent tous des journées heureuses et enrichissantes pendant leur séjour à Pyongyang.

### **Le peuple coréen est le maître de la construction du socialisme coréen**

Cette fois-ci, des unités d'hélicoptères ont mené des opérations de sauvetage en peu de temps et de manière concentrée pour secourir les habitants des zones touchées.

En RPDC, l'armée populaire ne défend pas seulement le pays contre l'agression impérialiste, mais travaille et innove également sur les chantiers de construction du socialisme les plus difficiles.

Les soldats, les membres du parti et les jeunes de l'armée populaire sont naturellement tenus de répondre immédiatement aux exigences du parti et de l'État et de se mettre au service du peuple.

Lorsque les membres du Parti et les jeunes ont appris les dégâts causés par les inondations à Pyeonganbuk-do et dans d'autres provinces, ils se sont portés volontaires pour participer aux travaux de restauration. Pas moins de 300 000 personnes de tout le pays se sont portées volontaires pour être envoyées dans les zones sinistrées en une semaine afin de travailler à

la restauration.

En RPDC, les gens ne se contentent pas de travailler dur à leur poste, ils grandissent également pour lutter consciemment et proactivement en réponse aux exigences du Parti et de l'État.

Kim Jong Un a cité l'exemple des combattants du département médical de l'armée populaire qui ont été envoyés pour pacifier la crise de quarantaine dans la capitale à la suite de la catastrophe coronarienne.

« ...et certains des soldats ont fait une très bonne chose en envoyant des médicaments à des ménages qui avaient été empêchés de se rendre à la pharmacie en raison de crimes commis contre le pays, afin que les avantages de notre système puissent leur parvenir à tous.

Notre Parti est très heureux et satisfait d'avoir pu réaffirmer l'esprit d'une pensée et d'une action aussi solides et politiquement correctes, non seulement en tant que soldats qui exécutent simplement les ordres tels qu'ils sont, mais aussi en tant que personnes qui connaissent bien les intentions et les politiques du Parti et sont capables de penser et d'agir politiquement correctement ». Célébration des combattants du département médical de l'armée populaire qui ont pacifié la crise de la quarantaine dans la capitale », 18 août 2022).

### 3) Vers une société où chacun s'aime et se dévoue à l'autre

Le fait qu'en République populaire démocratique de Corée la politique des masses d'abord soit menée et que la lutte pour la victoire complète du socialisme soit vigoureusement poursuivie a des implications importantes pour l'étude et la diffusion des idées du Juche au Japon et pour le mode de vie de ceux qui essaient d'étudier les idées du Juche.

L'homme est un être social qui essaie de vivre pour et avec tous les membres d'un groupe social.

Lorsque les gens naissent, ils naissent en tant qu'individus, mais après la naissance, ils sont élevés dans des relations sociales.

Les nourrissons grandissent avec l'aide des adultes, pleurent lorsqu'ils ont faim et dorment lorsque leur estomac est plein après avoir bu du lait. Ils sont nourris par la coopération, l'amour et le dévouement de ceux qui les entourent.

En grandissant, les enfants sont non seulement aimés et éduqués par leur entourage, mais ils cherchent aussi à vivre dans l'amour des autres, en imitant l'amour et le dévouement

de leurs parents, de leurs enseignants et d'autres personnes.

Par conséquent, les idéaux socialistes et communistes « un pour tous, tous pour un » ne sont pas les idées nobles de certaines personnes, mais reflètent les simples besoins humains et la nature des êtres humains.

### **L'avenir socialiste est créé par des enfants vivant dans le collectivisme**

La société capitaliste est une société où l'argent prime, où l'individualisme et l'égoïsme prévalent. Dans une société capitaliste, les êtres humains sont marginalisés et le collectivisme est rejeté.

Par conséquent, les enfants qui grandissent dans une société capitaliste peuvent être influencés par l'égoïsme individuel dès leur plus jeune âge. Sans une éducation adéquate, même les enfants peuvent profiter des autres afin d'obtenir des avantages et de la satisfaction pour eux-mêmes.

Cependant, profiter des autres et faire passer ses intérêts personnels en premier est essentiellement un mode de vie animal.

Il est important d'enseigner et d'encourager un mode de vie humain afin que les enfants puissent grandir en étant gentils avec les autres, en aidant leurs amis et en faisant de leur mieux pour le bénéfice de tous.

Dans son discours « Que les membres de la Ligue de la jeunesse deviennent de véritables fils, filles et garçons révolutionnaires de la patrie socialiste », prononcé lors du 8e congrès de la Ligue de la jeunesse coréenne le 6 juin 2017, Le Kim Jong Un a déclaré: « Les garçons doivent développer un beau mode de vie social.

Les garçons doivent développer un beau caractère moral socialiste.

Ils doivent être capables d'aimer ardemment la patrie et le peuple et de tout donner pour la société, le groupe et leurs amis. ...

Les membres de la troupe de garçons ne doivent pas être des nobles qui se contentent de jouir du bonheur, mais de jeunes patriotes qui gardent dans leur cœur le patriotisme de Kim Jong Il, chérissent tous les biens de la terre que les combattants révolutionnaires ont apportés avec leur sang et leur sueur et cultivent chaque arbre et chaque herbe de leurs propres mains ».

Dans une lettre adressée aux participants du 9e congrès de la Ligue de la jeunesse coréenne, le 27 décembre 2022, intitulée « Hisser haut le drapeau de la Ligue de la jeunesse et

avancer vers l'avenir d'un pays fort », Kim Jong Un a également déclaré: « Même si la « boîte à beaux cœurs » gérée par les membres du corps des garçons est petite, les beaux cœurs qu'elle contient ont pour moi plus de valeur qu'un millier d'or.

L'acte de sauter dans une rivière en furie pour sauver ses frères en train de se noyer est admirable, tout comme la gentillesse de mettre son propre crayon dans les mains d'un camarade de classe et de l'aider à étudier, ou la belle histoire de la fabrication et de la livraison de sacs de médicaments dans un centre de quarantaine très fréquenté, avec tout son cœur. Le cœur pur qui veut faire connaître à tous les bonnes actions de ses compatriotes est également très important.

Comme l'a déclaré Kim Jong Un, les enfants sont jeunes en âge, mais pas en idéologie. Ce sont des êtres sociaux au même titre que les adultes, capables d'avoir et de mettre en pratique des idées qui aiment et aident de nombreuses personnes.

Les beaux bourgeons du collectivisme sont visibles dans la correspondance entre un élève d'école primaire et un chercheur étranger sur les idées du Juche, qui a récemment été publiée dans le bulletin « Les idées du Juche ».

Les lettres sont pleines de souvenirs heureux du chercheur venu de l'étranger pour étudier le japonais, et de leur considération mutuelle.

L'éducation à la connaissance, aux capacités académiques, à la morale, à la musique et à la forme physique doit aider les enfants à grandir en tant qu'êtres sociaux.

Les parents, les enseignants et les autres adultes qui s'occupent des enfants doivent avant tout se consacrer au groupe et donner tout ce qu'ils ont pour l'enfant afin qu'il puisse grandir en tant qu'être social.

### **L'éducation par l'amour et le dévouement aux autres**

Il est important de construire un groupe où chacun est dévoué à une personne et responsable de ses idées et de son mode de vie.

Nous devons également établir dans le groupe l'idée et le comportement qui font que c'est une joie de se consacrer au service des autres.

Développer les personnes, c'est les aider.

Par exemple, il est important d'enseigner et de guider les employés qui viennent de rejoindre une entreprise afin qu'ils puissent rapidement prendre leurs marques et se sentir confiants et épanouis dans leur travail.

Récemment, de nombreux étrangers ont commencé à travailler aux côtés de Japonais au Japon. Quelle que soit la nationalité, un lieu de travail où les nouveaux employés éprouvent un sentiment de satisfaction et veulent travailler longtemps est un lieu où ils peuvent sentir qu'ils répondent aux attentes de tous et qu'ils développent réellement leur travail.

Il est important de ne pas poursuivre un dialogue décontracté avec les nouveaux employés, mais de les considérer comme des ressources humaines prometteuses qui prendront en charge le lieu de travail et les aideront à bien faire leur travail.

Dans les garderies et les centres d'apprentissage, les personnes chargées de l'éducation des enfants sont plus responsables des enfants que n'importe qui d'autre et doivent résoudre tous les problèmes par elles-mêmes.

Les personnes chargées de l'éducation des enfants doivent toujours essayer d'anticiper et de réaliser les sentiments et les besoins des enfants.

Les gens sont heureux, contents et tristes en groupe. Les repas sont plus agréables et plus appétissants lorsqu'ils sont pris en commun. Dans les familles monoparentales ou dans les familles où les deux parents travaillent, les enfants mangent souvent seuls.

Bien qu'il soit important de prêter attention à la nutrition, à l'élaboration des menus et à la manière de servir en tenant compte de la santé de l'enfant, il est plus probable que l'enfant soit heureux et en bonne santé s'il a un dialogue agréable pendant qu'il mange ensemble.

Il est important de faire un effort concerté pour mesurer, dédier et nourrir les cœurs et les esprits des personnes sur les lieux de travail, dans les écoles et dans les communautés auxquelles vous appartenez de manière tangible. C'est l'exigence des idées du Juche et ce sera le fondement idéologique le plus important pour la construction d'une nouvelle société centrée sur l'homme.

Le fait que Kim Jong Un ait fidèlement hérité de l'idéologie des Présidents Kim Il Sung et Kim Jong Il et qu'il pratique personnellement les activités de dévouement au peuple est une grande source d'inspiration et une leçon précieuse pour nos activités.

Tout en apprenant profondément des idées et des activités de Kim Jong Un, consacrons-nous à de nombreuses personnes, renforçons nos liens et unissons nos forces pour construire une société indépendante.

Je me réjouis de vous revoir tous dans vos pays respectifs. Je vous remercie de votre attention.